

ACTUALIDAD

# Acuerdo de reubicación entre la comunidad de la Vereda Alfonso López y Ecopetrol

Finalmente se ha logrado llegar a un acuerdo entre las 10 familias de la Vereda Alfonso López y la compañía petrolera Ecopetrol.



Después de realizar protestas y manifestaciones, finalmente se ha logrado llegar a un acuerdo entre las 10 familias de la Vereda Alfonso López y la compañía petrolera Ecopetrol. Estas familias habían estado reclamando la reubicación de sus viviendas debido al riesgo que representa la cercanía de un pozo petrolero.

El pasado viernes 8 de marzo, se llevó a cabo una reunión entre los representantes del proyecto Las Ira Infantas, Ecopetrol y el alcalde Jonathan Vázquez. Durante esta reunión, se establecieron compromisos que fueron plasmados en un acta, con el objetivo de abordar el tema de la reubicación temporal de las familias afectadas.

Según Eber Díaz, presidente de la junta de acción comunal de la Vereda Alfonso López, se acordó un plazo de 45 días para que Ecopetrol pueda responder y llevar a cabo la reubicación temporal de las viviendas. Este acuerdo representa un paso importante para garantizar la seguridad y el bienestar de las familias afectadas.

## Un espacio constructivo y comprometido

El escenario de la reunión fue muy constructivo, ya que se lograron aclarar varios puntos y se hizo un llamado a la responsabilidad por parte del proyecto Las Ira Infantas y Ecopetrol. Se enfatizó la importancia de dejar de ignorar las necesidades de las comunidades y de trabajar de manera conjunta para garantizar que este proceso fluya de la mejor manera posible.

Las familias afectadas están esperanzadas de que los acuerdos propuestos en la reunión sean establecidos y cumplan con el compromiso por parte de la alcaldía y el proyecto Las Ira Infantas. Es fundamental que se demuestre un compromiso real y efectivo para garantizar la seguridad y el bienestar de estas familias durante el proceso de reubicación.

## Importancia del cumplimiento del acuerdo

El cumplimiento de este acuerdo es crucial para la comunidad de la Vereda Alfonso López. La reubicación de las viviendas permitirá a estas familias vivir en un entorno seguro y libre de riesgos. Además, representa una muestra de respeto y compromiso por parte de Ecopetrol y las autoridades locales hacia la comunidad afectada.

Es importante destacar que este acuerdo no solo beneficia a las familias directamente afectadas, sino que también envía un mensaje positivo a otras comunidades que puedan encontrarse en situaciones similares. El diálogo y la búsqueda de soluciones conjuntas son fundamentales para lograr acuerdos que beneficien a todas las partes involucradas.

En resumen, el acuerdo alcanzado entre la comunidad de la Vereda Alfonso López y Ecopetrol representa un paso importante hacia la reubicación temporal de las viviendas y la garantía de la seguridad de las familias afectadas. Es fundamental que se cumpla con lo acordado y que se demuestre un compromiso real por parte de todas las partes involucradas. Este caso también sirve como ejemplo de cómo el diálogo y la colaboración pueden conducir a soluciones efectivas y beneficiosas para todas las partes.



ULTIMAS LO MAS VISTO VIDEOS



ACTUALIDAD / 2 mins ago  
**El Ministro de las TIC visitará Barrancabermeja para hablar sobre Inteligencia Artificial**



ACTUALIDAD / 5 mins ago  
**Mujer acusada de asesinar a su pareja es enviada a la cárcel**



ACTUALIDAD / 21 mins ago  
**Estudiantes de la Ciudadela Educativa en busca de soluciones a las problemáticas**



RELATED TOPICS: #ACUERDO #COMUNIDAD #REUBICACIÓN

**DONT MISS**  
Marcha de estudiantes por servicio de aseo

**UP NEXT**  
Aprobado presupuesto para construcción de sede UTS en Barrancabermeja

**YOU MAY LIKE**



Trágico fallecimiento de una niña en el río Sogamoso



Hallan cuerpos flotando en el río Magdalena, preocupación en la comunidad



Secretaría de Hacienda recomienda revisión del avalúo catastral



Presunto ladrón murió por polioaterapia



Protesta por falta de suministro de agua bloquea la vía Girón-Zapatoca



Respuesta del gobierno distrital a la manifestación de los asentamientos

CLICK TO COMMENT

**ACTUALIDAD**

## El Ministro de las TIC visitará Barrancabermeja para hablar sobre Inteligencia Artificial

Esta convocatoria está dirigida a todas las personas interesadas en el tema de la robótica y la Inteligencia Artificial



Este miércoles, 13 de marzo, el Ministro de las TIC, Mauricio Lizcano, estará en Barrancabermeja para dar una conferencia sobre Inteligencia Artificial. Esta convocatoria está dirigida a todas las personas interesadas en el tema de la robótica y la Inteligencia Artificial, así como a los estudiantes de las distintas universidades de la ciudad.

La conferencia del Ministro Lizcano será una oportunidad única para aprender más sobre los avances y aplicaciones de la Inteligencia Artificial en Colombia. Durante su charla, el Ministro compartirá su conocimiento y experiencia en el campo de la tecnología, y brindará información relevante sobre el impacto que la Inteligencia Artificial está teniendo en diferentes sectores de la sociedad.

Si eres estudiante o profesional de la robótica, la Inteligencia Artificial o cualquier área relacionada, este evento es una cita obligada en tu agenda. No solo podrás ampliar tus

CONTINUE READING

**ACTUALIDAD**

## Mujer acusada de asesinar a su pareja es enviada a la cárcel

Según la fiscalía, el crimen ocurrió la madrugada del lunes 11 de marzo en la Urbanización Terrazas del Puerto, en Barrancabermeja.





Un juez con función de control de garantías ha dictado medida de aseguramiento en centro carcelario contra Lina Omara Arenas Cabrera, de 37 años, por su presunta responsabilidad en el asesinato de su compañero sentimental. Según la fiscalía, el crimen ocurrió la madrugada del lunes 11 de marzo en la Urbanización Terrazas del Puerto, en Barrancabermeja.

La mujer presuntamente atacó con un arma blanca a su pareja, un hombre de 27 años con quien convivía desde hace 5 meses, causándole la muerte en medio de una riña por celos.

Este caso ha generado conmoción en la comunidad, ya que la violencia de género sigue siendo un problema grave en nuestra sociedad. La cárcel se ha convertido en el destino de esta mujer, quien ahora deberá enfrentar las consecuencias de sus acciones.

Por solicitud de un fiscal, un juez de control de garantías ha decidido imponer medidas de aseguramiento en centro carcelario a la presunta responsable del asesinato de su compañero sentimental.

CONTINUE READING

**ACTUALIDAD**

## Estudiantes de la Ciudadela Educativa en busca de soluciones a las problemáticas

En esta reunión, se abordaron varios temas y se llegaron a acuerdos para mejorar la situación.



La comunidad estudiantil del colegio Ciudadela Educativa del Magdalena Medio se ha reunido con la Secretaría de Educación en busca de soluciones a las diversas problemáticas que se presentan en la institución. En esta reunión, se abordaron varios temas y se llegaron a acuerdos para mejorar la situación.

Uno de los temas principales que se discutió fue la falta de personal de limpieza en la institución. Jairo José Lora, personero estudiantil, mencionó que a partir del primero de abril se contará con personal de limpieza, lo cual es una gran noticia para los estudiantes. También se habló sobre otros temas, como la situación del coliseo, los botiquines y la enfermería, así como la seguridad en la institución.

En cuanto a la seguridad, se acordó tomar medidas para garantizar un ambiente seguro para todos los estudiantes. Se espera que con estas acciones, se pueda poner fin a los paros y se

CONTINUE READING

**LO MAS VISTO**



ACTUALIDAD / 6 días ago  
**Nuevo homicidio en Planada del Cerro**



DEPORTES / 5 días ago  
**INDERBA convoca a jornadas de inscripciones para jornadas deportivas**



AZAR / 6 días ago  
**Resultados de chances y loterías del martes 5 de marzo de 2024**



NACIONAL / 9 horas ago  
**Comerciante independiente fue asesinado por golpear accidentalmente una moto**



AZAR / 5 días ago  
**Resultados de Miércoles 6 de marzo de 2024:**



ACTUALIDAD / 5 días ago

**Atentado sicarial deja dos heridos**

ACTUALIDAD / 6 días ago

**Desarticulada banda dedicada al robo de hidrocarburos en operativo policial en Puerto Berrio**

ACTUALIDAD / 6 días ago

**Protesta en rechazo a la exclusión de la mano de obra local en refinería**

**ENLACE**  
TELEVISIÓN